

## Niega gobierno fragilidad. El país, "preparado para el reto": Hacienda

El subsecretario de Hacienday Crédito Público, Édgar Amador Zamora, aseguró que, con fundamentos económicos sólidos, políticas estratégicas y el liderazgo de la presidenta Claudia Sheinbaum, México está preparado para el reto de la eventual imposición de aranceles de Estados Unidos, "El país no enfrenta este reto desde una posición de fragilidad, sino desde una economía bien preparada para la volatilidad externa; como hemos tratado de ilustrar, es

una economía muy competitiva, con una vocación de competencia en el exterior muy importante, contamos con reservas internacionales mayores a 230 mil millones de dólares, un récord histórico, equivalentes a más de cuatro meses y medio de importaciones, lo que nos brinda una sólida primera línea de defensa ante la potencial volatilidad", puntualizó. Ante Diputados advirtió, además, que la posible imposición impactaría la competitividad de América del Norte.